

葉隠塾長日記

中日本鍛造協同組合が主催の、高知県視察研修に参加してきました。高知名物と言えば「カツオ」しか思い浮かびませんが、初日のお昼は「くじら料理」、そして夜は「濱長」という有名な料亭で土佐料理を堪能してきました。鯉のたたき始め、人数が変わっても融通の利く皿鉢(さわち)料理はみな美味しかったです。仲居さん、土佐芸妓さんたちによるお座敷遊びが最高でした。まずは「菊の花」。人数分の盃を伏せて、つだけ隠されている菊の花を当てた人が、その時点で返されている盃全部にお酒を注いで飲み干すという、遅ければ遅いほどたくさん飲まなければならぬ「お酒のロシアンルーレット」。次は「可盃(へくはい)」。天狗・ひよっこ・おかめの絵が描かれた「独楽」を回し、止まったら独楽の先の延長線上の人が、独楽の出した絵柄の形でできた陶器の盃で、お酒を一気飲みするというもの。天狗の盃ですと長い鼻の分だけ量が多く、飲むのが遅くても速くてもダメ。また飲み干した後に「こ馳走様」と言わないと、さらにもう一杯飲まなければならず、つい忘れてしまう人も。そして芸妓さんたちによる「しばてん踊り」を観て、一緒に踊ったりと、終始大盛り上がりでした。二次会も大変楽しく、終わった後に勢い余ってお寿司屋さんへ、さらに仲居さんお勧めの屋台へもハシゴしてしまい、ラーメン、餃子を食へましたが、そのどちらもが絶品！その時すでにお腹が一杯でしたが、完食してしまいました。普段、どちらかと言えば少食なのですが、黒潮の恵みにすっかり魅了された、へろへろの神様が降臨した研修となりました。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂訓(ひこさか ことる)

花粉症となり早三年。残念ながら今年もそのシーズンがやってきました。二月中旬のある日、犬を散歩していると、鼻の穴の奥が「ズキンズキン」として、今シーズンの開幕を知らせられました。それから数週間過(こ)してありますが、三年目ともなりますと「ベテラン」まで行かないですが、「中堅クラス」。この場面は安全、この場面は要注意というのが大体わかってきます。身をもつての学習能力は確かです。そんなこんなで辛いシーズンが始まりましたが、ベテランの皆様からのアドバイスをドシドシお待ちしております。

青木文生(あおき ふみお)

今年も自宅の畑に耕運機をかけて、種まきの準備を始めました。昨年あまりうまくいかなかった、高級メロンのリベンジです。百貨店の高級メロンに負けないおいしさのメロンを育てて、高級メロンを生産自給自足する夢はまだあきらめていません。今年こそは思い切つて摘果を行い、収穫量は少なくとも昨年よりおいしいものを育てたいです。毎年一歩一歩長い道のりですが、農業を体験でき、育てた野菜を食へられる環境にいることは、すごくありがたいことだと感じています。

水野教品(みずの あきのり)

少しずつ暖かくなってきました。いよいよスポーツシーズン到来です。Jリーグを始め、プロ野球、今年もWBCも開催されます。名古屋は昨年、プロスポーツが名古屋グランパスのJ2降格、中日ドラゴンズの最下位と散々な結果でした。今年こそ、上位に食い込み盛り上げていただきたいと思えます。三月からは暖かくなることも、スポーツ観戦の時期にも突入します。まずはWBCで世界一と、ロシアW杯最終予選での勝利を楽しみたいと思えます。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお願ひします！



楠精工 株式会社

- ・社員数：42名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL: <http://www.kusunoki-dieholder.com>